

Kodim 0829/Bangkalan Laksanakan Karya Bakti Bersama DLH

AHSAN - BANGKALAN.JURNALIS.ID

Nov 27, 2022 - 20:06



Personel Kodim 0829/Bangkalan saat membersihkan pohon liar dan sampah sepanjang bantaran sungai

BANGKALAN, - Salah satu bentuk kepedulian Komando Distrik Militer (Kodim) 0829/Bangkalan terhadap lingkungan adalah melaksanakan kegiatan Karya Bhakti dalam rangka Pembinaan Lingkungan Hidup TA 2022 sekaligus rangkaian memeriahkan HUT Korpri yang ke 51 tahun 2022. Kodim 0829/Bangkalan bersama-sama dengan Dinas Lingkungan hidup Kabupaten Bangkalan

membersihkan bantaran sungai Bancaran, Kecamatan kota Bangkalan pada Sabtu (26/11/2022).



Penanaman Bibit Sirsak dan Alpukat di lokasi yang telah dibersihkan

Tidak kurang dari 80 orang personel bersama-sama dengan Kasdim 0829/Bangkalan, Mayor Inf Prasetyo Edy Tunggal, SH, Kadis Lingkungan Hidup Kabupaten Bangkalan, Anang Yulianto, Pasiter Kodim 0829 Bangkalan, Kapten Inf Edy Kuswoyo Hadi, Danramil 0829/01 Bangkalan, Kapten Caj Siswanto, Para Kabid dan Kasie DLH Kabupaten Bangkalan serta siswa siswi SMAN 4 Bangkalan.

Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE melalui Kepala Staf Kodim 0829/Bangkalan, Mayor inf Prasetyo Edy Tunggal, SH mengutarakan, "Kegiatan Karya bakti pada pagi hari ini di bantaran sungai Bancaran, yang pertama melaksanakan pembersihan sepanjang pinggir atau bantaran sungai Bancaran ini, yang kedua, melaksanakan penanaman Bibit Alpukat dan bibit sirsak di lahan yang sudah dibersihkan." Tutur Kasdim dengan didampingi Kepala Dinas Lingkungan Hidup Kabupaten Bangkalan dan Danramil 0829/01 Bangkalan.



“Karya bakti ini mempunyai maksud dan tujuan, Kita, sebagai warga masyarakat wajib peduli terhadap lingkungan hidup sekitar kita, dimana mana sering terjadi bencana alam, jadi, kita wajib peduli untuk merawat lingkungan hidup kita.” Sambung Kasdim.

Kepala Dinas Lingkungan Hidup Kabupaten Bangkalan, Anang Yulianto mengutarakan, “Terima Kasih Pak Kasdim, menyambung apa yang disampaikan Bapak Kasdim, Bahwasanya kegiatan kita hari ini ingin mengembalikan fungsi Bantaran sungai ini sesuai dengan fungsi yang semula.” Tutar Kadis LH.

“Fungsi bantaran kali atau sungai ini adalah sebagai penahan, antara ruas jalan dengan ruas aliran air. Oleh karena itu perlu penguatan, penguatan. Tentunya dengan menanam pohon, yang akar- acaranya bisa mengikat tanah sehingga tidak terjadi abrasi dan sebagainya. Inilah yang kita inisiasi bersama teman-teman dari Kodim dengan melibatkan siswa atau pelajar.” Papar Kadis LH.

Harapan dilaksanakannya karya bakti tersebut, disampaikan Kadis LH, “Harapannya, bantaran kali ini bisa kembali semula. Karena Kali bukan tempat membuang sampah, bantaran kali juga bukan tempat yang kumuh. Sehingga kita mencoba menjadikan bantaran kali ini menjadi sesuatu yang estetik, yang manfaatnya nanti bisa dirasakan oleh masyarakat.” Pungkasnya.